

Refrenda nuevamente Va por México alianza legislativa



CIUDAD DE MÉXICO (DENISE MAERKER).- Como consecuencia de la marcha del pasado domingo, los coordinadores del PAN, PRI y PRD, quienes no estaban en buenos términos recientemente en la Cámara de Diputados, dieron una conferencia de prensa conjunta en la que refrendaron su alianza legislativa y reiteraron su rechazo a la Reforma Electoral del Gobierno Federal.

El acto en realidad fue volverlos a ver juntos a los tres partidos.

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AOTF3%2D0x3%5FIZKOA&cid=BEBB992B33844BAA&21348&parld=root&o=OneUp